



JR稻沢駅で訴える右から曾我部博隆・服部俊夫両市議会議員

## 住みよい稲沢にするために 全力でがんばります

トランプ米大統領は南米ベネズエラを武力攻撃しました。これは明確な国際法違反で、認めることはできません。高市政権は国際法違反に

言も触れていません。これでロシア・中国にものが言えるのか。

日本共産党は、社民党、新

社会党、「沖縄の風」（参院

会派）と昨年末に「憲法を貢

ん中にした」宣伝をするなど、

政治を進めようとしています。

現市政は人口減少を理由に、

公共施設の統廃合・縮小をす

る。引き続きみなさんのご支

援をよろしくお願ひします。

### くらしを応援する 市政に

各地で平和な日本にするため  
に全力をあげています。

すめ、一方で国府宮駅周辺の  
再開発などをすすめています。  
どこに住んでいても安心し  
て住み続けることができるよ  
う、力を合わせてがんばりま  
す。引き続きみなさんのご支

援をよろしくお願ひします。

現市政は人口減少を理由に、

公共施設の統廃合・縮小をす

る。引き続きみなさんのご支

援をよろしくお願ひします。

政治の問題があります。

政治を進めようとしています。

現市政は人口減少を理由に、

公共施設の